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ACTA DA REUNIÃO ORDINlRIA DE 30/12/1975 

Nb dia trinta de DeEembro de mil novecentos e setenta e oineo, nes. 
ta cidade de Aveiro, edifício doa Paços do Conceiho e Sala das Reuni~es da 

c!mara Municipal, reuniu ordinariamente a Comiastto Administrativa da mesma 

Câmara Municipal, sob a presidência do Presidente Sr. Dr. Flávio Ferreira 

Sarda e com a presença do Vice-Presidente Sr. Carlos Alberto da Silva Je~ '~ 

nimo e dos Vogai s Srs. Dr. Joaquim Ant6nio Calheiros da Silveira, Dr. Ar~ 

do Sucena Seabr a , Dr. Gilberto Parca Madail, Orlando Moreira de Campos Cruz 

e AlDer to Gomes de Andrade.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Declar ada aberta a reuni~o pelo Sr. Presidente, foi aprovada com di~ 

pensa de lei tura a acta da reuni~o anterior, que vai ser assinada.

Em seguida foi deliberado considerar devidamente justificadas as fal 

tas dadas pelos Vogais Sra. João Evangelista Vieira Sarabanda e Alfredo ao 
Sacatro Pereira Bacelar Alves, sendo dado início aos trabalhos.- - - 

Mercado de Manuel Firmino - Arremataç~o de Bancas - De harmonia com 

a deliberaç~o tomada em reunião de 23 de Dezembro corrente e editais publi 

cados para o efeito, l Oi posto em arremataç~o o direito de ocupaç~o das b~ 

cas nºs. 11 e 12 da Placa M do Mercado em epígrafe, que foram adjudicadas, 

por 125$00 cada uma, a Otelinda de Jesus Pinto, residente na Presa.- 

Autos de Mediç~o - Foi presente o auto de vistoria e medi~o de traba 

lhos, 6ª. situaç~o, da obra de "Construç~o do Grupo Escolar do Ensino Primário 

de Esgueira", sendo deliberado aprová-lo para efeitos do pagamento da impor

tAncia de 485 359$30 ao empreiteiro, Sr. Ant6nio Rodrigues Parente.- - - - 

Obras intimadas - Foi presente um requerimento em que Manuel Noguei

ra da Costa J~ior informa que o pr~dio sito na Rua dos Santos Mártires, n2 • 

24, desta cidade, para o qual foi requerida vistoria por Fausto Figueiredo 

de Azevedp e de que resultou notificaç~o para efectuar obras, tinha sido ar

rendado por seu pai há cerca de 30 anos, ao pai do actual inquilino, pela re~ 

da mensal de 500$00 e para fins de exploraç~o do fabrico de refrigerantes.- 

Informa tamb~m que mais tarde, a solicitaç~o do locatário, a renda foi 

reduzida para 300$00 mensais e, tendo aquele falecido, seu filho continuou 

ali, foi fazendo algumas obras, aceitou h&spedea e subarrendou parte do pr~ 

dio.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
O requerente termina, solicitando a dispensa das obras intimadas,que 

atingiriam cerca de 40 000$00.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Por proposta do Sr. Presidente foi deliberado, por unanimidade, no

tificar o inquilino para esclarecer a situação quanto à passagem do arren

damento comercial ou industrial para habitação e ainda se as obras que al~ 

levou a efeit~ o foram com o conhecimento e consentimento do senhorio.- 

Campos desportivo~ - Foi presente um ofício do Conselho Desportivo 

da Freguesia de Oliveirinha, a solicitar o f9rnecimento das manilhas nece~ 

sárias à .dr-enagem da pista de atletismo e do .oampo de futebol, obra em cu.!: 

so na freguesi a de Ol i vei r i nha , para o que juntam uma proposta da Pavicen

tro-~at eriai s Pré- Fabr i ca dos , Ldª., da importância de 60 134$00.- - - - - -

O Sr . Pr es i dent e .pr op$s que, embora a Câmara esteja a ser assediada 

cada vez mais com solicitações de auxílio para obras deste e de outros ti

pos, a Câmar a conc eda o material solicitado, considerando que se trata de 

um empreendimento de interesse não s6 daquela freguesia, como também do co~ 

celho e d~ reg~ao, dado que se pretende fazer ali um trabalho de fomento 

do desporto, e ainda porque a Escola Preparat6ria do Ensino Secundário da 

Costa do Valado está prevista para aquelas imediações.

Esta proposta foi aprovada por unanimidade.- - - - - - - - 

Cem~t~rio de S. Be~rdo - A Comissão tomou conhebimento do teor de 

uma carta do Padre José Félix de Almeida, a comunicar o agradecimento da 

Fábrica da IgrejaParoqui~l de S•. Bernardo pela deliberação tomada em,IS 

de Novembr~ .findo, acerca da reserva da sepultura destinada aos párocos 

daquela freguesia.- - _.- - .- - - - - - - - - - - - _ 0.- - - - - . - - - - -

Batelão para a pass~~m no Rio Novo do Príncipe - Fbi presente o 

ofício .~ º~ 1177, datad? .de. 20 de Dezembro corrente, em que o Sr. Capitão do 

Porto de Aveiro comunica que em colaboração com diversas entidades, vai ~er 

estabelecida, por meio de um b~telão com comando eléctrico, a ,passagem a 

tempo permanente do Rio Novo do Príncipe, em Vilarinho, e solicita. o t:r~kC.!: 

te de energia eléctrica a partir de uma cabine transformadora,. a implanta . 

ção de dois postes de betão ou aço nas-margens e o transporte de energia de 

uma para a outra margem e sua .conexão"aos comandos de 'terra do motor do ba

telão.- - - - ~ ~ - ,- - - - '- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

~ Por proposta do Sr. Presidente foi deliberado, por unanimidade, su~. 

meter aos' Servlços Municipalizados o .estudo técnico e económico do empree~ 

dimento solicitado.- - '- - - - ~ ,~ - - - - - _ .- - - - - - - - '- - - - - 

Assistência judiciária - Fbi pr~~ente um reque~imento de Maria do . 

céu da Rocha Matos Vieira~ Ferreira, casada', '.residente no largo de Luís de 

Camões, ' n º . 7, 3º. andar, ' desta cidade" a requerer que lhe seja certificada 
' .. , , . ,rJ ' . ..: 
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a insuficiência económica que lhe permitê' custear as despesas normais de uma 

ac~o ordin~ria de divórcio a propor contra seu marido.- - - - - - - - - - - 

Em face da certidão passada pela Junta de Freguesia da Glória, apensa 

ao requerimen!o, foi deliberado, por unanimidade, declarar, nos termos do nº. 

15º. do ar t i go 48º. do Código Administrativo, que a requerente n~o disp~e de 

meios suficientes para custear as despesas normais da acção que pretende prQ 

por , visto que tem a seu cargo uma filha de dez meses de idade e, como única 

f onte de r endi ment o , aufere a remuneraç~o ilíquida de 5 900$00, como empreg~ 

da de es cr i t ór i o . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Orçament os - Foram novamente presentes os orçamentos terceiros sup1~
 

mentares aos ordin~rio s para o corrent e ano, do Turismo e dos Serviços Muni
 

cipa1izado s , e os or çament os ordin~rios para 1976, da C~mara, do Turismo e
 

dos Serviços Muni ci pa l i zados , os quais apr es entam, quer na receita, quer na
 

despe sa, os val ores de 315 929$90, 3 240 000$00, 65 645 000300, 1 716 000$00
 

e 75 000 000$00 , r espectivamente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Ver i f i cando- s e , pelas certidões anexas, que durante o tempo em que 

. es t i veram patentes ao público, nos termos legais, não foi apresentada qual

quer reclamação, foi deliberado, por unanimidade, aprov~-loe definitiVamente. 

Anulações - A Comissão deliberou, por unanimidade, proceder à anula


ç~o das chapas para canídeos e respectivas licenças que ficarem por vender,
 

na Tesouraria, em 31 de Dezembro. - - - - - - - - _. - - - - - - - - - - - 

Repo~i~ões - Foi deliberado autorizar a reposiç~o da importância de
 

500$00, respeitante ao Fundo Permanente constituído a favor do ohefe da s~
 

cretaria, para despesas correntes de expediente, nos termos do artigo 756 2 •
 

do Código Administrativo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Propostas: Pelo Vogal Sr. Alberto Andrade foram apresentadas as se


guintes propostas, que foram aprovadas por unanimidade:- - - - - 

a) - Considerando que os sinais indicativos da Universidade de Aveiro, 

colocados na Rua Már i o Sacramento desmerecem, em absoluto, dum 

mínimo de dignidade devido a um e s t abel eci ment o de cultura que, 

dia-a-dia mais e melhor honra a nossa regi~o, proponho qualquer coi 

sa que me parece extremamente simples: que os referidos indicativos 

sejam devidamente substituídos e para isso se dê sugest~o aos res

pectivos serviços.- - - -- - - - - - - - - 

b) - Por raz~es que escapam ao proponente ~em acontecido notar o desco

nhecimento por parte dos munícipes de realiza~es e factos referen 

tes ao normal andamento das actividades camar~rias; para obviar a 

.....
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tal circunstância proponho que sejam preenchidas as duas colunas 

vagas nos arcos com dois placards reservados, respectivamente à 

Câmara t1uni cipal 
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~ ,,?a..uJ.a Laot.~ 


